

Étienne Michelez succède à Antoine Derville en tant que président de l'ORIE

[Actualités](#)[Carrières](#)

Publié le 17/02/2022 à 14:56



Etienne Michelez, notaire associé chez Michelez Notaires, est le nouveau président de l'ORIE (Observatoire régional de l'immobilier d'entreprise en Île-de-France) pour un mandat de 2 ans. Après plusieurs stages au sein de cabinets d'avocats et d'huissiers de Justice, puis poursuivant son parcours professionnel depuis 1996 dans plusieurs offices notariaux, sa carrière se précise en 2001 comme consultant en droit immobilier chez « Simmons & Simmons », avocats spécialistes, avant d'intégrer en 2002 « Michelez Notaires ». Depuis 2004, il est notaire associé au sein de la SAS Michelez Notaires, regroupant une centaine de personnes, chargé d'animer un département Immobilier et de promotion immobilière, tout en accompagnant une clientèle de particuliers et d'acteurs institutionnels.

Parallèlement, il est nommé Président de Paris Notaires Services de 2014 à 2017 et Vice-Président de la Chambre Interdépartementale des Notaires de Paris (CINP). Il est administrateur de l'ORIE depuis 2018 en tant que représentant de la CINP

Mots-clés : [Étienne Michelez](#), [Michelez Notaires](#), [Observatoire régional de l'immobilier d'entreprise](#), [Antoine Derville](#), [ORIE](#)